

Desde mañana 26 de diciembre al 7 de enero

La Nave de Motores de Metro de Madrid abre sus puertas a los cuentos infantiles en Navidades

- Este espacio ha ampliado su horario de apertura con motivo de las fiestas navideñas
- El museo de los Caños del Peral, la estación fantasma de Chamberí y el antiguo vestíbulo de Pacífico también han ampliado su horario
- Esta iniciativa se suma a otras actividades que Metro de Madrid está realizando durante la Navidad

25 de diciembre de 2017.- La Nave de Motores de Pacífico de Metro de Madrid se convierte, desde el día 26 de diciembre hasta el 7 de enero, en escenario de excepción de dos espectáculos de cuentacuentos infantiles, *Navidad en la nieve* y *¿Cómo te lo cuento?*, que podrán presenciarse, desde las 11:30 horas, cada hora y durante todo el horario de apertura del recinto.

De hecho, con motivo de la Navidad, se han ampliado los horarios de la Nave de Motores, que abrirá del 26 al 31 de diciembre y entre el 2 y el 7 de enero, de 11:00 a 14:00 horas. El museo permanecerá cerrado el 25 de diciembre y el 1 y el 6 de enero. El resto de los espacios museísticos de Metro también han ampliado su horario en fechas navideñas, de manera que la estación de Chamberí tendrá un horario ininterrumpido de 11:00 a 19:00 horas entre el 26 y el 29 de diciembre y entre el 2 y el 4 de enero. Los días 30 y 31 de diciembre y el 5 y el 7 de enero, abrirá de 11:00 a 15:00 horas.

El Museo de los Caños del Peral abrirá de 11:00 a 19:00 horas del 26 al 30 de diciembre y de 11:00 a 15:00 horas el 31 de diciembre y el 5 de enero. Por último, el vestíbulo de Pacífico, recientemente abierto al público, abrirá del 26 al 30 de diciembre en horario de mañana y tarde, en concreto de 11:00 a 15:00 y de 17:00 a 21:00 horas

A lo largo del periodo navideño, Metro de Madrid está organizando otras actividades, como 'El Tren de la Navidad', un tren vinilado con motivos navideños que está recorriendo durante estas fechas la línea 6 de Metro, la más utilizada de toda la red. Además, los días 25, 30 y 31 de diciembre, los usuarios que lo utilicen en sus desplazamientos entre las 11:00 y las 13:00 horas podrán encontrar artistas que recorrerán la línea 6 dinamizando y amenizando su viaje con divertidas acciones participativas.